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・地区大会（4／22）参加者を募っています。登録締
切りは 3月10日㈯です。ご協力よろしくお願いし
ます。

・例会終了後、理事会を開催します。

・復興特別委員会（八谷郁夫委員）
　先日行った奉仕活動のニュースを掲示板にはっておき
ました。これは、ファイナルレポートです。この様な形
式でするということを知っていただければと思います。

及川昭宏会員　髙田次雄会員　森田一史会員
伊藤俊郎会員

◎壮行式　訪台 3月11日㈰～ 3 月15日㈭
　西門ＲＣ訪問参加者（18名）
菅原文之会長　鈴木彦太会員　布施孝之会員
佐藤幸一会員　千葉吉男会員・美智子夫人
菅野幸一郎会員・信子夫人　髙田次雄会員・貞子
夫人　二階堂學会員・恭子夫人　猪股育夫会員
高橋利光会員　小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員
高橋義文会員　大田惠子事務員

・遠藤光則副会長のことば
　 3月11日から15日の予定で訪台されます皆様、大変
ご苦労様です。今回の訪台の目的は、西門ＲＣ創立35
周年のお祝い、東日本大震災に際し多大なる義援金を
いただいたことに対するお礼、記念事業の協力の 3つ
です。十分に友情を深め楽しんできて下さい。
・菅原文之会長のあいさつ
　壮行式を行っていただきありがとうございます。元
気で行って参ります。帰国は 3月15日㈭の例会日であ
りますが、例会には時間の都合上出席できません。留
守をよろしくお願い致します。

◎朴殷緒米山奨学生のあいさつ
　皆さん、こんにちは。今まで一年間本当にお世話に
なりました。心から感謝申し上げます。 3月27日卒業
し、 3月28日に帰国します。 5月 6 日に結婚の予定で
す。今までの恩を心に記憶し忘れないようにします。
ほんとうにありがとうございました。

登米市の医療を考える会　会長　須藤明美様　
　今日は、登米市の
医療に関して少しお
話させていただきた
いと思います。
　「登米市の医療を
考える会」は、2007
年 9 月に現登米市民
病院の産婦人科の分
娩停止、小児科の夜
間、休日の診療停止と入院病棟閉鎖に不安を持った母
親たちが集まって結成された会です。私自身も40歳で
初産という、かなり高齢出産をし、近くに産婦人科、
分娩施設がないのは不安だとか、子供が夜間医療機関
にかかれないのは不安ということで結成させていただ
きました。
　活動目的としては、今、医師不足に悩んでいる登米
市が、医師の来やすい、居やすい登米市になるように
ということで、市民レベルで環境を整えられればとい
うことで始めました。そのために下記の 3つスローガ
ンを用意しました。
1．コンビニ受診を控えよう
2．かかりつけ医を持とう
3．医師に感謝の気持ちを伝えよう
　コンビニ受診を控えようというのは、医師の疲弊の
原因となる夜間、休日等軽い症状での受診を安易にし
ないということ。かかりつけ医をもとうというのは、
ちょっとした外傷や病気ですぐに総合病院に行くので
はなく、自分のかかりつけ医を持って先ずそこで受診
をしてみる。医師に感謝の気持ちを持とうというの
は、治してもらって当たり前という気持ちではなく、
力を尽くして下さった医師や病院機関に感謝をしてそ
の気持ちを伝える。
　その活動の一つとして、22年度、市民の意識を知る
ということで市民アンケート調査を行いました。はじ
めは医師からのアンケートを考えていましたが、市議
会で医師へのアンケートを実施するということになり
ましたので、私達は市民の意識を知ろうということで
市民アンケートをはじめました。集計結果を配布いた
しましたのでご覧下さい。回収率は43.5％でしたが、
80％の方が登米市の医師不足に関心があり、市民レベ
ルから見た市民病院の良い点、改善点など、様々な意
見をいただきました。
　医療機関に関して「何か良かったことはありません
か、感謝の言葉はありませんか」というのを募りまし
たところ、旧佐沼病院に関する言葉が多くありました
ので、震災前、ありがとうメッセージということで一
つのポスターにして登米市民病院に掲示させていただ
きました。
　－以下、紙面の都合上割愛させていただきます。

各委員会報告

誕 生 祝 （ 3月に誕生日を迎えられる会員）

壮行式で、遠藤光則副会長
より会からのお餞別

（担当：冨士原裕子会員）今週のスピーチ

ゲストスピーカー　須藤明美会長

３月に誕生日を迎えられる会員

―１―

週　報週　報週　報週　報

こころの中をみつめよう

博愛を広げるために

2011－２012年度 国際ロータリーのテーマ

例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

会長　菅　原　文　之

幹事　佐々木　源　悦

会報　佐々木　　　崇　　佐　藤　靜　市
　　　高　橋　利　光　　渡　辺　光　悦

佐沼ロータリークラブ
SANUMA

VOL48

2011－2012年度

第2342回例会　2012. 3. 8　№33

・本日の出席率　92.31％
・前回確定出席率　78.85％

・菅原文之会長　 4クラブ合同例会に参加の皆様、大
変ご苦労様でした。冨士原裕子会員のスピーチを
楽しみに。訪台団として元気に行って参ります。
留守を宜しくお願いします。

・菅野幸一郎会員　家内の誕生日に菅原文之会長より
きれいなお花を頂戴しありがとうございました。
冨士原裕子会員のスピーチにご期待申し上げま
す。河北美術展の招待券がありますので、声をか
けて下さい。

・八谷郁夫会員　多くのお客様を歓迎。
・冨士原裕子会員　本日は私のスピーチですが、登米
市の医療を考える会の会長様よりご講演頂きま
す。どうぞよろしくお願い致します。

・鈴木彦太会員　冨士原裕子会員のスピーチ楽しみ
に、又、ゲストの方々ご歓迎を申し上げます。台
湾西門扶輪社35周年記念式典に参加、尚一層交流
を深めて参ります。

・布施孝之会員　冨士原裕子会員のスピーチを楽しみ
に。訪台団の壮途を祝って。

・髙田次雄会員　台北、元気で行って参ります。
・阿部賢悟会員　冨士原裕子会員のスピーチにご期待
致します。訪台団の皆様元気で友好を深めてきて
下さい。

・遠藤光則会員　訪台団の皆さんご苦労様です。本日
の冨士原裕子会員のスピーチ楽しみにしています。

・飯塚仁哉会員　冨士原裕子会員の本日のテーマは、
ツルゲーネフ作の「うたかたの恋」ならぬ「北方
の恋」ではなかったですか。

・高橋義文会員　本日は国際婦人記念日です。〝紅一
点〟の冨士原裕子会員のスピーチを楽しみに期待

しております。
・佐々木源悦幹事以下　本日のスピーチに期待して。
佐々木崇会員　佐藤敬喜会員　千葉吉男会員
氏家良典会員　伊藤俊郎会員　山田直志会員
佐竹孝行会員　二階堂學会員　佐藤靜市会員
三浦孝次郎会員　猪股育夫会員　岩渕正彦会員
熊谷敏明会員　小泉洋会員　高橋利光会員
山田正会員　武川毅会員　只野佳旦会員
秋山茂夫会員　　
　以上、ありがとうございました。

　先週の第 2 回 4クラブ合同例会に参加していただき
ました会員の皆様、ほんとうにご苦労様でした。ＩＭ
に替わって登米栗原ゾーンの 4 クラブでやるように
なった訳ですが、例会ではありますが形式化せず何か
工夫が必要なのではと申し上げました。懇親会もクラ
ブ毎にテーブルを作ったようですが、あれも、バラバ
ラにしてやった方が懇親を深められてよいのではない
かと思いました。
　訪台団、創立35周年のお祝いに行ってくるのです
が、東日本大震災の支援に対する佐沼ロータリークラ
ブの代表としてお礼も兼ねて行って参ります。元気で
行って参りますので留守をよろしくお願い致します。
3月11日㈰～ 3月15日㈭、 4泊 5 日の日程です。くし
くも 3月11日は、東日本大震災が発生した日で、阿部
賢悟前会長も含めて他にも行かれない人がいることを
思いますと残念でございます。訪台に対して多大なる
餞別をいただきありがとうございます。

・クリーンキャンペーン実行委員会より、クリーン
キャンペーンの案内
日　時　 3月20日㈫　 8：30～
場　所　長沼フートピア公園

幹事報告 佐々木源悦幹事

会長要件 菅原文之会長

本日の出席率
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